Jahresbericht 2023

Veteranencup

Kaum hatte das neue Schützenjahr begonnen, starteten wir mit zwei Gruppen zum Veteranen-Cup. Dazu haben sich im Emmentaler-Verband 68 Gruppen angemeldet. Die Gruppe Schlossberg 1 qualifizierte sich für die nächste Runde ohne Konkurrenz, da Münsingen 2 Forfait gab. Schlossberg 2 unterlag den starken Rubigen Sportschützen mit sechs Zählern. In der zweiten Runde unterlag Biglens Gruppe Ahoi deutlich mit 338 zu 369 Punkten unserer Gruppe Schlossberg 1. Für die dritte Runde wurde uns die Gruppe Lochenberg der Häutligen Schützen per Los zugeteilt. Mit sieben Punkten Vorsprung besiegten wir diese Gruppe. Somit war Schlossberg 1 qualifiziert für den Landesteil Final. Dieser fand am 10. August im Schiessstand Mutten in Signau statt. Bei guten Schiessbedingungen und nach erfolgter Scheibenauslosung versuchte jeder Teilnehmer möglichst ins Zentrum zu treffen.

Ohne Scheibenfehler und mit der unglaublichen Leistung von Peter Fankhauser von99 Punkten gelang uns der Sieg. Damit war der Weg frei für die Teilnahme am Kantonalfinal, welcher am 22. September in Schwarzenburg stattfand. Im Halbfinal belegten wir Rang sieben, das bessere Einzelresultat entschied für den Einzug in den anschliessenden Finaldurchgang, welchen die ersten sechs Gruppen absolvieren konnten.

Trotzdem genossen wir den Erfolg, und mit einem Glas Weisswein in der heimischen Schützenstube feierten wir anschliessend das Erreichte.

SVEM

Unsere Präsidentin sowie dreizehn Veteranen haben die Veteraneneinzelmeisterschaft geschossen. Elf haben das Kranzresultat erreicht. Die höchsten Resultate schossen Johannes Fankhauser 187 Punkte, Samuel Zwygart 183, Peter Fankhauser und Johann Althaus je 182 Punkte und Christoph Zürcher 180 Punkte.

Mit der Pistole 25 m erzielte Peter Fankhauser 190 Punkte, Andrea Zürcher 181 und Christoph Zürcher 180 Punkte.

Beim Jahresschiessen der Emmentaler Veteraninnen/Veteranen haben aus unserem Verein dreizehn Schützinnen/Schützen teilgenommen. In der Kat. D 300 m Einzelmeisterschaft belegte Johannes Fankhauser mit 95 Punkten Rang 2. Samuel Zwygart und Johann Althaus schossen 92 Punkte. Peter Fankhauser erzielte mit der Pistole 25 und 50 m je 92 Punkte. Im Veteranenstich Kat. D 300 m schoss Peter Dubach hervorragende 369 Punkte, womit er sich den zweiten Rang sicherte. Gratulation den hervorragenden Schützen.

Schlusshöck

Ende November war wie gewohnt der Kegelabend in der Krone Rüegsbach angesagt. Nach dem vorgängigen feinen Essen begaben sich die Anwesenden in die Kegelbahn. Zuerst wurde das Jahresprogramm für 2024 festgelegt. Sieben Stiche zählen für die Jahresmeisterschaft, wobei die zwei niedrigsten als Streichresultate wegfallen. Ebenfalls wurde über das bevorstehende Eidgenössische Schützenfest für Veteranen Informiert. Bis Ende November haben sich eine Schützin und fünfzehn Schützen für die Teilnahme angemeldet. Der Verantwortliche konnte den Wunschstand, nämlich Langenthal, bei der Anmeldung im Schützenportal buchen. Bereits haben sich auch Helfer aus unserem Verein beim OK registriert.

Anschliessend wurde mehr oder weniger stark die Kugel geschoben. Ob es am Training oder an der etwas maroden Bahn lag, dass nur dreimal die Glocke läutete, kann ich nicht beurteilen. Trotzdem fanden die Teilnehmer den Anlass, wie gehabt, weiterzuführen. Wer weiss, vielleicht dann auf einer renovierten Bahn.

Nach zwei Durchgängen wurden die Punkte zusammengezählt und die Rangliste erstellt. Sieger des Abends wurde Johann Althaus, gefolgt von Peter Dubach und Robert Wittwer vor Andrea Zürcher auf Rang vier.

Jahresmeisterschaft

Wiederum waren fünf geschossene Resultate nötig für eine Rangierung. Eine Schützin und dreizehn Schützen haben sich qualifiziert. Wie immer entschieden nur wenige Punkte auf den Rängen eins bis drei. Gewonnen hat Peter Fankhauser mit total 462.5 Punkten. Weiter folgten Johann Althaus mit 461.5 Punkte und Johannes Fankhauser mit 459 Punkten auf Rang drei. Rang vier belegt unsere Vereinspräsidentin Andrea Zürcher mit dem ausgezeichneten Resultat von 456.5 Punkten.

An der HV der Emmentaler Veteranen kann Hans Gerber die zweite Feldmeisterschaftsauszeichnung entgegennehmen. Gratulation für diese Leistung.

Abschliessend bedanke ich mich für die gute Zusammenarbeit mit euch Veteranen sowie dem Mitmachen an den Veranstaltungen.

Ich wünsche allen Guet Schuss im 2024 und bleibt gesund!

Der Obmann

Johann Althaus